

# infinity

～ 球ネギ杯振り返りついでに、暑中お見舞い申し上げます。～

夏休みいかがお過ごしですか？懇談後、科目選択についてしっかり話し合うことができましたか？提出課題だけではなく、任意課題に着手できていますか？とにかく健康的で有意義な夏休みにしてほしいと思います。

さて、球ネギ杯アンケートの回答数は 155 でした。協力してくれた人はありがとうございました。アンケートにもたくさんの感謝の言葉がありました。体育委員は、朝早くからテントを立てたり、ラインを引いたり、会場を設営し、大会運営をしてくださいました。それを労うコメントがあるのは、素直に嬉しく思います。しかし、労いのコメントばかりではありません。中には、自分の意見だからアンケートには何を記入してもいいと思っているようなコメントもあるのが少し残念です。大切なのは、意見を言う側も、意見を受け取る側も、「より良いものにしていくため」という気持ちだと思います。いわゆる献身的な意見ということです。

今回は初の試みでバレーをしました。球技大会でのバレーって結構難しいんですよ。だから体育委員中心に色々考えて、男女混合や特別ルールなど、練りに練った企画だったんですよ。でも、きっとたくさんの課題もあるんだろうなと思っていましたが、案の定たくさんのご意見いただきました。「より良いものにしていくために」という思いが伝わってきました。皆さんからいただいた献身的な意見を参考に改善をしていきたいと思いますので、ご協力よろしく申し上げます m(\_\_)m

## 球ネギ杯アンケート振り返り

### Q1. 楽しめた？

☆☆☆☆☆…53%    ☆☆☆☆…32%    ☆☆☆…8%    ☆☆…1%    ☆…3%

## Q2. 初めてのバレーでしたが、おもしろかった？

### 【楽しかった・盛り上がったなどのコメント】

- やっぱりバレーはドッジボールよりハラハラするので見ていて面白かったです。
- 私は個人競技をしているのでバレーなどの団体競技をあまり行わないので最初の方はチームワークが取れず難しかったのですが、声をかけあってラリーを続けさせることを頑張りました。
- チームで積極的に動いて協力出来たので楽しかった
- 初心者ばかりだとなかなかボールが繋がりにくくて大変だったり、サーブだけで終わってしまったりするかと思っていたが全くそうではなく、改善したルールによってラリーができてとても楽しかった。
- 経験者とそうじゃない人の差がもっと大きく出ると思っていましたが、もちろんバレー部の人にはすごく助けられつつも初心者だけのチームでも十分ボールをあげることができ、きれいなスパイクが決まる場面もたくさんあってすごく楽しめました！！
- 男女混合で男子のボールが強くてなかなか取れなかったです。ですが、迫力があって良かったです。
- バレー部の人をサポートしてくれたり励ましてくれたりしてくれたのがよかった。
- 見るのが面白かった
- チームのバレー部の人に頼りっぱなしであまり動けなかったのが本当に感謝しています。
- 見ていて面白かった
- バレーが未経験の人も積極的にボールを触ったり、男女合同チームでみんなが団結してプレーしていたり、雰囲気も良く、とても楽しかったです。
- 1 チームの人数が調度いい感じだった。
- エキシビジョンマッチも見ていてとても面白かったし楽しかった！ 自分はドッジボールだったけど空き時間に応援としてバレーを見に行ったりしていたけど、見ていなくてもすごいプレーがあったて楽しかったです！
- 見ていただけやけどプレーしているのを見ていて決まったらめっちゃ盛り上がると必死にボールを食らいついてやっていたのでいい場所やなと思いました。
- 自分はバレーには参加してなく、観戦していましたがスパイクが決まった時の歓声や盛り上がりがすごかったです！
- とても迫力があって見ていて面白かったです。本気で取り組んでいる感じがとてもよかったです。
- とても面白かったです！ ドッチだったのであまり見ることはできませんでしたが、決勝の盛り上がり具合はオリンピックくらい熱かったです！
- 全部負けてしまって悲しかったけど体育でしたバレーをいかして楽しめました！バレー部がいて差があるところもあったけど元バレー部の人もいたりして、上手い人がいたりして、とってもいい試合もありました。
- サーブで沢山点を取れたことがうれしかった。ギアを上げるのに時間がかかってしまい、最初の方にミスをしすぎてしまった。レシーブは安定していてよかった。
- 回数をこなすごとに連携が生まれて楽しかった
- 面白かった
- みんなで一生懸命できて楽しかった
- 男女関係なく、協力して楽しめたし、他のクラスの応援もすべてが全力でした
- 観戦でも充分おもしろかった。
- よかったです

- 自分的にバスケよりチームワークが試された球技だと思いました。ラリーが続くととても楽しく、男女関係なしに 6 人みんなで協力する事が出来たので自分的に球技の中で一番男女一緒に楽しむことができるスポーツだと思いました。
- みんなで楽しく盛り上げられた
- 協力しながら守備、攻撃できたとき楽しかった
- 見ていて楽しくて試合も白熱していてすごくおもしろかったです！
- めっちゃたのしかった！！
- バレーのルールを理解しきれていないですが、点を取ったときとか難しそうなボールを返したりしてるのを見るとテンションが上がったし、盛り上がれてとても楽しかったです！
- どのチームもつなぐのがうまくてかっこよかった。
- 過去 1 楽しかったです。

### 【課題点などを含むコメント】

- チームメイトみんなが一致団結して行えたと思う。今回のバレーは男女合同だったので、相手のチームの男子バレー部の人はずっとサーブで点を取るなど、少し気分が落ちる場面があった。なので男女別でバレーボールをしたいと思った。
- 意外と男女で仲良くできていて良かった。改善したいところは、バレー部は 1 チームに 1 人くらいで十分だと思った。
- すごく面白かったけど、みんなサーブが凄すぎて取れなかった
- 楽しかったけど、男子は男子でやってみたい。
- 男女混合で楽しかったが、ほぼ男子が回していたので男女わけたほうがいいのかと思った。
- 部活で、練習してきたことが活かせなかった。
- 男女別々にしてほしい
- バックアタックありなのかもっと説明してほしい
- 観戦しただけですがめっちゃ面白そうでした。ただあまり動けない人が出てくるので、そこらへんは分けたりなど平等にできるような仕組みにしないとダメそうです。
- 男女混合だと女子があまりボールにさわれない
- バレー部が偏っていて強いチームと弱いチームが出来てしまっていた
- チームで一致団結できたと思います。ですが、男女混合だったので少し怖かったです
- ラリーが続くから楽しくできた。男女混合だったので基本的に男子が触ることが多かったと思うから男女分けたほうがより盛り上がるかなと思いました
- みんなで作戦を立てたり声掛けをしたり、とても良い雰囲気だった。けれど、審判によってサーブの位置や延長になってからのルールがバラバラで曖昧だったのでそこを改善すれば、もっとみんなで盛り上がって楽しむことが出来ると思う。
- バレー部強すぎ
- 経験者が多いチームは A で少ないチームは B とかにしたら平等に戦えるのかなと思った
- 次は男女分けてバレーを行いたい

### Q3.全体を通して何かあれば

企画・種目・準備・試合運営・片付けなど、気づいたことや体育委員への労いなど、何でも記入してください。

#### 【良かった点や感謝のコメントなど】

- ドッチでは試合の間をすぐ行動してくれて助かりました
- 体育委員の人が次の試合のクラスなどのアナウンスをしてくれたり、得点板の得点を操作してくれたり、とてもありがたかったです。
- 朝早くから準備してくれた先生方や体育委員のみんなに感謝しかないです。ありがとうございます。
- 正直バレーはバスケやドッチボールに比べて全体のまわしがもっと大変だと思っていましたが、全員楽しめていて良かったと思いました。  
何試合ものゲームの審判をしてくれたバレー部と準備や大会の司会等してくれた体育委員全員、ほんまにありがとう！！！！
- バレーが男女混合で初めてだったので良いなと思った。
- 今回の種目はまじで最高の組み合わせでどっちもやりたくてギリギリまで迷うぐらいでした。結局は指負傷していたのでドッチにしたけどバレーまじでやりたかった、、。次バレーある時は絶対バレー取ります。体育委員さんありがとうございました、スムーズに動けたし今までで1番楽しめました！！
- とてもや早くてスムーズに大会ができた。
- みんなで楽しめたことがとても良かったです。

#### 【課題点などを含むコメント】

- 試合の挨拶は徹底するべきだと思います
- 雑学クイズの成績で競う大会などしてほしい 運動が苦手な人でも活躍しやすいから
- 始まる数十秒前に準備していたのでもう少し早く準備した方が効率よく回せると思った。
- 全力で楽しめたけど、次の試合の時間など分からないところが多々あったのでそれを改善していきたい。
- 審判してくれてありがとうございました！
- 外の競技の人はずっと外にいますのでめっちゃ暑いです。影も中々ないので熱中症になりそうでした
- 運営が思いの外スムーズに進んだのでそこはこちらとしてはとても助かりました。
- 太陽光が相当強かったので、次回は日焼け止めをすべきだなと思いました。現在焼けてしまっています。
- 今回は、特に対戦相手がどこで何時やるのかなどの困ったことはそこまで起きなかったです。
- 試合表を張り出したり、呼びかけたりしたため動きがとてもスムーズに感じました。体育委員のおかげで楽しく取り組みました。試合も暑い中ではあったのですが熱心になって取り組みました。
- メガホンを通して次の試合クラスを言ってくれた体育委員の皆さんには感謝しかないです！！本当にありがとう！！！！
- 体育委員のおかげでスムーズに進んで良かったと思う。
- グラウンドがぐちゃぐちゃであまり楽しめなかった。バレーは初心者の人もいるので、せめて数回だけでも練習が欲しいと思った。
- 久しぶりにバスケがしたいです！
- バスケと違いその部活の人が有利っぽそう。あと泥が凄かったら全員中でドッチの方がいい。
- みんなが楽しめるような企画を考えてくれたり、工夫してくれたり、体育委員の人に感謝しています
- ドッチが苦手な人でも楽しめる鬼ごっこ、水泳、ボール投げ等を年に1回は入れると全員が楽しめると思う。

- 人数が少ないときのゼッケンの扱いがわからないところがあった。体育委員の皆さん本当に暑い中お疲れさまでした！！
- 体育委員の人達が次の試合への呼びかけをしてくださったおかげでスムーズに進めることができたので助かりました。
- 運営や片付けなどお疲れ様です！
- ドッジしか分からないが試合がとてもスムーズに進んでいったと思う。
- ドッチが外で日陰が少なく暑かった。テント？を増やしてほしい。
- 企画・準備をしてくださった方たちのおかげですごく楽しくできました！ありがとうございます！
- ドッチボール 人数差はゼッケンで補っていたけど、ゼッケンの人は1回当たったらもうゼッケンもらえないので、人数が多いクラスが有利でした。平等ではなかったかなと思いました。
- 雰囲気も良くて楽しかった
- 先生方、体育委員のみなさん、とても楽しい時間を過ごすことができました！ありがとうございました！
- グラウンド状況が悪く、足を踏み込むだけで沈んでしまって靴が汚れたり、ボールをキャッチした時の服やズボンが汚れたりするのが正直とても嫌でした。前日や当日が雨の日、グラウンドに水溜まりがある場合は体育館で球技大会したいです。
- いつも暑い中、審判などを率先してやってくれている体育委員ありがとう。
- 朝から雨でぬかるんだ地面のもとで体育委員が球技大会の準備を大変な中で行ってくださりありがとうございました
- 試合ない時間とても暑かった。
- 球技大会のために朝早くから準備してくれた体育委員の方達ありがとうございました。
- 体育委員になって最初の球ネギ杯で正直設営や試合運営に不安があったけれど周りの人(先生,他クラスの体育委員,クラスメイト)に助けられたところがたくさんありました。あと2,3学期と二回あるのでもっとクラス,学年全体が動けられるように頑張りたいと思います
- 次の試合が何組かアナウンスしてくれて分かりやすかったです。準備・片づけをはじめ、スムーズに試合運営してくれた体育委員の方たち、ありがとうございました。

## Q4. 次何したい？

**バスケ、サッカー、バレー、ドッチと一通りの種目を経験しました。次は2学期期末考査後にあります。**

**次の種目を考えるにあたって、いくつかポイントがあります。**

- ① **みんなが楽しめるようにすること。(前提)**
- ② **次は寒い時期であるということ。(2学期期末考査後)**
- ③ **球ネギ杯は、残り4回です。(2年生2・3学期、3年生1・2学期)**

**※先に断っておきますが、多数決で決定はしません。みなさんのご意見を参考に、体育委員で考えたいと思います。**

- 体育館でバスケ & グラウンドでサッカー ……32%
- 体育館でバスケ & グラウンドでドッチ ……15%
- 女子は体育館でドッチ or バスケ & 男子はグラウンドでサッカー (この方法ならたくさん試合できると思います) ……20%
- 男子は体育館でドッチ or バスケ & 女子はグラウンドでサッカー (この方法ならたくさん試合できると思いますパート2) ……5%
- 男女混合バレー & ドッチ (今回と同じパターン) ……20%
- 何でもいいです。どの種目でも楽しめるぜ！ ……4%
- その他 ……体育館で男女別バレー & 外でサッカー / 体育館バスケ or バレー & 外で鬼ごっこ /

試合を回すのが大変かもしれませんがソフトボールとかのスポーツもやってみたいです など